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第５回常任委員会報告              平成 25年 2月 23日(土) 10：00～ 

 

 

武見 PTA会長挨拶 

  本日は寒い中お集まりいただき、ご苦労様です。今年度最後の委員会となりました。役員の

皆様はじめ、保護者の皆様には 1年間ご協力いただき、ありがとうございました。 

  この 1 年間、白山中では特に問題もなく過ごせたのではないかと感じていますが、全国的に

はいじめや体罰による事件が大きく取り沙汰されました。是非、ご家庭でもしっかりと話し合

いをして頂きたいと思っています。 

間もなく 3 年生も卒業式を迎えようとしています。卒業しても白山中を温かく見守って頂け

れば幸いです。 

 

丸校長先生挨拶 

平成 24 年度も残りひと月となりました。無事に過ごせたのも保護者の皆様のお力添えが

あってのことだと感謝しております。ありがとうございます。 

皆様にはメール配信でご連絡いたしましたが、昨年末の 12 月 28 日の朝、校内での落書

き等のいたずらが発覚しました。警察には知りうる情報は全てお話してあり、捜査していた

だいているところです。 

今年度は、学校を取り巻く環境で、教育に関わる事件・事故がとても多くありました。職

員ともその都度、実際に実態があるのであれば真摯に受け止めて、今後を考えていかなけれ

ばならないと話し合いました。 

今後も、事件・事故のないように努めてまいりますが、学校だけでは行き届かない部分も

ございますので、保護者の皆様からもご意見を寄せて頂き、連携していければと考えており

ます。 

最後に、今年度の反省・課題・成果等は、学校評価アンケートの結果と共に、文書で回答

させていただきますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

議 題 

( 1) 東葛駅伝・銚子駅伝大会報告（10/20・1/13） 

     10/20  東葛駅伝  3位 － 全校応援ありがとうございました。 

1/13   銚子駅伝 ７位  －  本部役員の皆様、応援ありがとうございました。 



（２）ＰＴＡ研修会報告（10/13・11/10) 

     今年度は、茨城県・袋田の滝へ行きました。保護者の皆様と親睦をはかることができ、楽しい

1日でした。来年度もご参加をお待ちしています。 

   11月 10日には第 61回千葉県 PTA 研究大会・旭大会が行われ、白山中から 5名出席いたしま

した。元プロ野球選手・石毛宏典氏の公演や「3.11の地震から私達は何を学んだのか」という

特別分科会にも出席いたしました。各ご家庭で今一度、防災に対しての話し合いが必要だと感

じました。来年度は我孫子市で県大会が行われます。在校生の保護者の皆様、ご協力よろしく

お願いいたします。 

 

（３）冬季学区内パトロール報告（12/1） 

 17：30 から先生方と常任委員の方、本部役員で我孫子駅北口及び南口に分かれて一時間程パ

トロールをし、特に問題もなく無事終了しました。その後、ムッターランドにて親睦会が行われ

ました。ご協力ありがとうございました。 

  

（４）制服・青ジャージリサイクルについて 

   好評につき来年度も実施いたします。３年生には卒業前に手紙を配布、３月発行の 

広報にも掲載する予定です。皆様のご協力よろしくお願いいたします。 

 

（５）今年度ＰＴＡ活動報告 

（裏面参照） 

 

（６）広報より 

   広報活動にご協力いただき、ありがとうございました。101号は 3/13発行予定です。3年生に

は一言メッセージを、先生方には寄せ書きをして頂きました。思い出に残るような広報紙に

なるよう、頑張って作成しています。 

    

（７）選考委員会より 

   本年度の活動は無事終了いたしました。ご協力ありがとうございました。 

   新役員の活動は 4月の総会で承認を受けてから開始いたします。    

 

 

（８）今年度の活動に対する反省、感想 

   ・「負担になるようなこともなく、委員会に参加することで学校の様子もよくわかりました。」 

   ・「学校の教育方針や考えをより知ることができ、とてもよかったです。」 

   ・「3 年生の保護者は、お手伝い等免除して頂くことも多かったので、とてもありがたかった

です。」 

   等のご意見、ご感想をいただきました。 



学校から 

（１）各学年近況報告 

１学年（遠藤先生） 

三送会に向けて頑張っているところです。当日是非保護者の方もご覧ください。 

進級にあたり、学級編成があります。来年度に向けて不安な気持ちがある子も少なくな

く、個別に生徒に対応していく機会や時間に多くを費やしました。 

学習状況は個人差が出てきています。能力+努力が必要です。部活動に熱心に取り組んで

いても上手く時間のやり繰りをして頑張っているので、励ましていきたいと思います。 

 

２学年（大根先生） 

3 学期は、子ども達の身体、心、学習面、スポーツ面での成長が見られるときで、とても

嬉しく感じます。到達度テストでは、点数のバラつきや、順位の変動が大きかったように

思います。三送会の準備にも熱心に取り組んでいます。普段授業でやらないことをしてい

く中で、子ども達の色々な発見ができたのは大きな収穫でした。当日は是非足を運んで頂

ければと思います。インフルエンザは、今年に入って 3名程度の罹患となっています。こ

のまま体調管理に気を配り、元気で 3学期を過ごせればと思います。 

 

３学年（樋口先生） 

後期の出願が終わりました。前期は 40.7％の合格率でした。同じ学校にチャレンジする子、

志望校を変える子等様々ですが、しっかり支えていこうと思っています。学年として、最後

の 1名が決まるまでみんなでフォローしていこうと、授業・生活面で取り組んでいます。 

もうすぐ卒業式ですが、新しい門出、みんな笑顔で卒業できればと思っています。お別れ

は寂しいですが、残り 3週間精一杯やって巣立たせたいと思います。 

 

（２）学校より 

教頭先生 

１年間ＰＴＡ活動にご協力いただき、ありがとうございました。保護者の皆様の陰ながら

のご協力があり、落ち着いてのびのびと活動することができました。運動面、文化面でもよ

い成績を残すことができました。作文コンクールでは、学校賞を受賞し、副賞として 10万

円分のお菓子を頂けることになっています。 

河野先生 

来年度は体育館の耐震工事に入ります。期間は 5～6 ヶ月間の予定ですが、卒業式にはか

からないよう配慮して計画いたします。2学期の行事が制限されるかもしれませんが、ご了

承ください。教育相談を年 2 回行っていましたが、話し合いや接する時間が不足している

と感じているので、次年度は増やせればと考えています。 


